

## Postulat

von Marianne Dubs (SP) und Kurt Maeder (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob entlang der Binzmühlestrasse zwischen der Kreuzung Glaubtenstrasse und der Kreuzung Hürststrasse auch stadteinwärts eine Velospur eingerichtet werden kann.

## Begründung:

Die Binzmühle- und Wehntalerstrasse verbinden die Quartiere Affoltern und Oerlikon. Beide Strassen sind für Velofahrende sehr gefährlich, da es nur auf der Binzmühlestrasse stadtauswärts eine Velospur gibt.

Ab Schuljahr 2005/2006 werden die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe Riedenhalden ins Schulhaus im Birch umziehen. Ihre Veloroute führt dann via Riedenhaldenstrasse, Binzmühlestrasse und Hürststrasse zum Schulhaus. Kritisch ist die Situation auf dem erwähnten Streckenabschnitt Binzmühlestrasse. Deshalb sollte dort eine neue Velospur auf den Beginn des Schuljahres 2005/2006 erstellt werden, um so die Sicherheit auf dem Veloschulweg wesentlich zu verbessern.



Diese geänderte Fassung ersetzt das Postulat Nr. 2005/51